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INFORMACIÓN DEL CONGRESO 

 
Núñez Aguilar y David Cortés piden licencia para ir por la diputación federal 
https://grupomarmor.com.mx/2024/02/21/nunez-aguilar-y-david-cortes-piden-licencia-para-
ir-por-la-diputacion-federal/ 
https://metapolitica.news/2024/02/21/ernesto-nunez-pide-licencia-a-diputacion-local-para-
competir-por-diputacion-federal/ 
https://www.quadratin.com.mx/politica/solo-7-licencias-se-han-oficializado-en-el-congreso-
de-michoacan/ 
https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/que-diputados-michoacanos-han-pedido-
licencia-11478074.html 
Solo los diputados Ernesto Núñez Aguilar y David Cortés Mendoza solicitaron al Congreso 
su licencia para separarse del cargo a fin de contender por diputaciones federales en la 
contienda electoral del 2 de junio. Este miércoles en sesión del Congreso, los dos diputados 
confirmaron en entrevista con los medios de comunicación que hicieron llegar las solicitudes 
de licencia a la presidenta del Congreso, Laura Ivonne Pantoja Abascal para que este 
jueves en una nueva sesión sean aprobadas. El diputado local del Partido Verde Ecologista 
(PVEM), Ernesto Núñez comentó que decidió solicitar la licencia para que le puedan dar los 
tiempos para hacer campaña en el Distrito Federal 8 de Morelia. El suplente será Cristian 
Jaramillo, informó el legislador. En tanto, David Cortés Mendoza también confirmó que 
solicitó la licencia para ir por la diputación federal del distrito 10 de Morelia, y en su caso el 
que se quedará como su suplente es Conrado Mejía. 
 
4 alcaldes ya solicitaron licencia al Congreso para contender en el proceso electoral 
https://grupomarmor.com.mx/2024/02/21/4-alcaldes-ya-solicitaron-licencia-al-congreso-
para-contender-en-el-proceso-electoral/ 
https://postdata.news/recibe-congreso-de-michoacan-cuatro-solicitudes-de-licencia-de-
ediles-y-dos-de-diputados/ 
La Mesa Directiva del Congreso del estado, recibió un total de cuatro solicitudes de licencia 
de los presidentes municipales de Cotija, Epitacio Huerta, Salvador Escalante y Zináparo 
para separarse del cargo a fin de participar en el proceso electoral. Las cuatro licencias que 
llegaron al Palacio Legislativo, serán aprobadas este jueves por los integrantes de la 75 
Legislatura del estado en una nueva sesión ordinaria, así lo confirmó la presidenta de la 
Mesa Directiva del Congreso, Laura Ivonne Pantoja Abascal. Pese a que la dirigencia 
estatal del Partido Acción Nacional (PAN) había señalado que la alcaldesa de Cotija, 
Yolanda Sánchez Figueroa no estaría participando por ningún cargo de elección popular en 
este proceso electoral, luego del secuestro que sufrió en septiembre del año pasado por 
parte de un grupo armado en Zapopan, Jalisco, la presidenta del Congreso confirmó que 
solicitó la licencia. 
 
Denuncia diputada Margarita López cuatro fosas clandestinas más en Tacámbaro 
https://postdata.news/denuncia-diputada-margarita-lopez-cuatro-fosas-clandestinas-mas-
en-tacambaro/ 
https://grupomarmor.com.mx/2024/02/21/michoacan-sigue-siendo-una-fosa-clandestina-
diputada-margarita-lopez/ 
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La presidenta de la Comisión de Seguridad Pública del Congreso de Michoacán, Margarita 
López Pérez, denunció la presunta aparición de cuatro fosas clandestinas más en el 
municipio de Tacámbaro, que se suman a la ya identificada y en la que actualmente reporta 
el depósito de 130 restos humanos. De acuerdo con la legisladora, las otras fosas fueron 
ubicadas en la misma zona que la anterior, que fue identificada en La Parota, pero las 
labores de búsqueda de los cuerpos tuvieron que parar, debido a que la Fiscalía General 
de la República (FGR) argumentó que no tenía recursos para continuar con sus actividades. 
Tenemos que terminar una, lamentablemente estos meses que fue, diciembre, enero y 
febrero, tuvimos que parar, la Fiscalía General de la República, dijo que no tenía recursos, 
recursos para sus pasajes, se me hace incongruencia que no tengan recursos cuando 
sabemos que están trabajando en otras partes”, precisó.  
 
Ceresos de Michoacán deberán garantizar salud sexual y reproductiva a internas 
https://mimorelia.com/noticias/michoacan/ceresos-de-michoac%C3%A1n-
deber%C3%A1n-garantizar-salud-sexual-y-reproductiva-a-internas 
https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/los-reclusorios-de-michoacan-cuentan-con-buen-
sistema-de-salud-11478735.html 
Con la aprobación de la reforma a la Ley de Salud de Michoacán, todos los Centros de 
Readaptación Social (Ceresos) o reclusorios deberán contar con servicios de salud sexual 
y reproductiva, y así brindar una atención médica integral a las mujeres privadas de la 
libertad. La iniciativa fue presentada por la diputada de Morena, María de la Luz Núñez 
Ramos, y el dictamen realizado por las integrantes de la Comisión de Salud y Asistencia 
Social, el cual se aprobó este miércoles con 23 votos a favor y cero en contra. La comisión 
consideró viable la propuesta de la morenista al resaltar que "todas las personas privadas 
de la libertad en centros de reclusión se encuentran en situación de vulnerabilidad. Su 
libertad está sujeta a la custodia y cuidado del Estado en un contexto frecuentemente 
permeado por desigualdades, abusos y opacidad".  
 
Proponen reforma para tener programas permanentes de ciencia para niños  
https://www.quadratin.com.mx/politica/1661919/ 
A fin de garantizar la participación de la niñez y adolescencia de manera activa en las 
actividades científicas, el diputado Víctor Manríquez propone una iniciativa de reformas a 
la Ley de Ciencia, Tecnología e Innovación. La propuesta que presenta este miércoles ante 
el pleno de la 75 Legislatura establece la obligación del Consejo Estatal de Ciencia, 
Tecnología e Innovación (CECTI) para establecer programas permanentes, enfocados a 
mejorar sus capacidades de pensamiento lógico, en coordinación con el Sistema Educativo 
Estatal. En su exposición de motivos, señala que la ciencia no debe entenderse como un 
procedimiento exclusivo de los profesionales que se desarrollan en laboratorios químicos, 
sino todo lo contrario, ya que desde una visión amplia, todos desarrollamos ciencia dentro 
de nuestras actividades diarias.  
 
"Congreso de Michoacán ya no está en desacato con SCJN", asegura Ivonne Pantoja 
https://mimorelia.com/noticias/politica/congreso-de-michoac%C3%A1n-ya-no-
est%C3%A1-en-desacato-con-scjn-asegura-ivonne-pantoja 
La presidenta de la Mesa Directiva, Ivonne Pantoja Abascal, aseguró que el Congreso de 
Michoacán ya no se encuentra en desacato ante a la Suprema Corte de Justicia de la 
Nación (SCNJ), respecto a las consultas a pueblos indígenas y personas con discapacidad 
para reformar la Ley de Educación del Estado. A decir de la diputada, con informarle a la 
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SCJN sobre las acciones que actualmente está realizando el Congreso para atender la 
sentencia basta para evitar el desacato de todo el Poder Legislativo. "Ya estamos 
informándole a la Suprema Corte, vamos a estar en estos días informando qué es lo que 
se está realizando porque sí estamos haciendo un macro plano, los convenios de 
colaboración, se mandaron las invitaciones a tres instituciones educativas, estamos 
trabajando conforme marca la ley", detalló. 
 
Exhorta Congreso al gobierno federal a la reubicación de casetas en carreteras 
michoacanas 
https://mimorelia.com/noticias/michoacan/exhorta-congreso-al-gobierno-federal-a-la-
reubicaci%C3%B3n-de-casetas-en-carreteras-michoacanas 
Al ser aprobado como de urgente y obvia resolución, el Congreso de Michoacán envió un 
exhorto al gobierno federal y su titular, Andrés Manuel López Obrador, para que a través 
de la Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes (SICT), así como 
Caminos y Puentes Federales de Ingresos y Servicios Conexos (CAPUFE), se implementen 
acciones como la reubicación de las casetas en las carreteras michoacanas de 
Zinápecuaro, Panindícuaro y Ecuandureo, con fin de evitar accidentes en dichos tramos. El 
proyecto de acuerdo fue presentado por la diputada del PRD, Julieta Gallardo Mora y 
aprobada en votación económica por unanimidad, esto luego de que al menos tres 
diputados (Brenda Fraga, Reyes Galindo y Juan Carlos Barragán), admitieran los 
constantes accidentes que se registran en la carretera de occidente. En entrevista, la 
perredista aseguró que, falta voluntad desde el gobierno federal para hacer frente a la 
problemática. 
 
Se desmantelarían 30% de huertas aguacateras ilegales: Ernesto Núñez  
https://www.quadratin.com.mx/politica/se-desmantelarian-30-de-huertas-aguacateras-
ilegales-ernesto-nunez/ 
Las huertas aguacateras irregulares no serían desmanteladas en su totalidad, pero sí un 
porcentaje que podría ser del 20 al 30 por ciento de lo que abarquen las plantaciones 
ilegales, afirmó el dirigente estatal del Partido Verde Ecologista de México (PVEM), Ernesto 
Núñez. Consideró el también diputado local que se debe establecer una mesa de diálogo 
para poder transitar y encontrar el equilibrio entre el desarrollo económico y el cuidado del 
medio ambiente. Aceptó que de por sí ya hay un boicot de chefs de todo el mundo hacia el 
fruto que no se produce de manera legal, lo cual afecta las exportaciones, como para 
desmantelar los cultivos irregulares, muchos de ellos de exportación, lo cual repercutiría en 
la economía local. 
 
Maestros de telesecundaria se manifiestan en congreso; exigen más personal 
https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/por-que-se-manifiestan-maestros-en-congreso-
de-michoacan-11477656.html 
Por estar en contra de la Ley General del Sistema para la Carrera de las Maestras y los 
Maestros ante el déficit de 180 profesores en el nivel de Telesecundaria en Michoacán un 
grupo de profesores se manifiestan a las afueras del Congreso del Estado. Desde temprana 
hora, los docentes de Telesecundaria arribaron al Palacio Legislativo para sostener una 
reunión con la presidenta de la Comisión de Educación, Belinda Hurtado Marín para abordar 
la problemática que se está viviendo en el tema educativo en la entidad. Los profesores 
integrantes de la delegación DII-121 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la 
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Educación (CNTE), colocaron pancartas en la fachada del Palacio Legislativo para exigir la 
intervención directa de los diputados locales para que la Ley sea modificada en el estado. 
 
Boletines: 
 
Frente a crisis por sequía, obligado promover reutilización de agua residual tratada: 
75 Legislatura 
Frente a la crisis por sequía que se enfrenta en México, las y los diputados de la 75 
Legislatura reglamentaron el uso de aguas residuales tratada, al modificar la Ley del Agua 
y Gestión de Cuencas para el Estado de Michoacán, a fin de contribuir a abatir los riesgos 
de desabasto del vital líquido. La propuesta presentada por el diputado Víctor Manríquez, 
fue dictaminada por las Comisiones Unidas de Desarrollo Sustentable y Medio Ambiente y 
la de Fortalecimiento Municipal y Límites Territoriales, para anexar el artículo 110 bis a la 
ley en mención, que obliga a las instituciones públicas o privadas y a los usuarios de agua 
de primer uso, a promover la reutilización del agua residual tratada. 
 
75 Legislatura: Municipios deberán dignificar atención a animales no humanos 
La 75 Legislatura de Michoacán aprobó reformar la Ley de Derechos, el Bienestar y 
Protección de los Animales en el Estado, para que cada municipio habilite centros de 
atención animal dignos, así como garantizar rastros con condiciones sanitarias y de calidad. 
Lo anterior, como un compromiso al cuidado de la salud pública y la seguridad alimentaria 
de las y los michoacanos, argumentó la Comisión de Desarrollo Sustentable y Medio 
Ambiente, encargada de dictaminar la reforma a los artículos 14 y 15 de dicha normativa. 
 
Propone Reyes Galindo representación legislativa en el Consejo Michoacano para la 
Inclusión de las Personas con Discapacidad 
Con el propósito de fortalecer de manera institucional al Consejo Michoacano para la 
Inclusión de las Personas con Discapacidad, el diputado local Reyes Galindo Pedraza, 
planteó que haya una representación por parte del poder legislativo en dicho Consejo. Fue 
a través de una iniciativa que presentó ante el pleno el coordinador del Grupo Parlamentario 
del Partido del Trabajo en el Congreso de Michoacán, en la que señala se adicione una 
fracción VII al artículo 82 de la Ley para la Inclusión de Personas con Discapacidad en la 
entidad y se incluya a un diputado o diputada en esta asamblea. 
 
Presenta Ernesto Núñez solicitud de licencia temporal al Congreso de Michoacán 
El diputado local por el Partido Verde Ecologista de México (PVEM), en Michoacán, Ernesto 
Núñez Aguilar, presentó solicitud de licencia para separarse temporalmente de su 
responsabilidad legislativa a partir de este 22 de febrero. Lo anterior, al confirmarse su 
intención de participar por la diputación federal del Distrito VIII Morelia para la próxima 
contienda del 2 de junio, en la coalición Morena-PT-PVEM. 
 
Garantizará 75 Legislatura salud integral para mujeres en reclusión 
La 75 Legislatura de Michoacán aprobó la Iniciativa con proyecto de Decreto, que garantiza, 
desde la Ley, la atención médica integral a mujeres en reclusión. En la Sesión de Apertura 
del último periodo legislativo, fue aprobado por unanimidad el Dictamen por el que se 
reforma el Artículo 121 de la Ley de Salud del Estado de Michoacán. 
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Congreso da ha lugar a iniciativa de Víctor Zurita para que se reconozca LSM como 
patrimonio lingüístico 
Con la finalidad de que en la Constitución Política del Estado de Michoacán, se reconozca 
oficialmente y como parte del patrimonio lingüístico de nuestro Estado a la Lengua de Señas 
Mexicana, el Pleno del Congreso del Estado aprobó el ha lugar para admitir a discusión la 
iniciativa que presentó el diputado Víctor Zurita Ortíz.  Este miércoles el Pleno de la LXXV 
Legislatura avaló la constitucionalidad de la iniciativa presentada por el diputado integrante 
del Grupo Parlamentario de Morena, con la que se busca incorporar el derecho a recibir 
educación en su propia lengua, además, de reconocer la Lengua de Señas Mexicana como 
oficial y parte de su patrimonio lingüístico; asimismo toda persona sorda tiene derecho a 
recibir educación en LSM y español. 
 
Refrenda Mayela Salas, compromiso con las y los michoacanos.  
Al iniciar el Segundo Periodo de Sesiones, la Diputada Mayela Salas reafirmó su 
compromiso con la ciudadanía al señalar que continuará presentando iniciativas que 
beneficien a las y los michoacanos de manera directa.  Salas Sáenz, informó que en la ruta 
legislativa, seguirán los temas de medio ambiente, protección animal, agricultura 
sustentable y aquella que protejan los derechos de mujeres y las infancias. 
 
A propuesta de Julieta Gallardo, exhorta Congreso para reubicación de casetas en 
Zinapécuaro, Panindícuaro y Ecuandureo 
Morelia, Michoacán; a 21 de febrero de 2024.- A propuesta de la diputada Julieta Gallardo 
Mora, este miércoles la LXXV Legislatura del Congreso del Estado, exhortó al Ejecutivo 
Federal para que se implementen acciones para evitar accidentes en las carreteras 
federales y reubiquen las casetas de cobro de los municipios michoacanos de Zinápecuaro, 
Panindícuaro y Ecuandureo. La diputada por el Distrito de Puruándiro, destacó la 
importancia de que se reubiquer tres casetas de cobro que se encuentran en pendientes 
muy pronunciadas, lo cual deja sin frenos sobre todo a tráilers de carga y causan accidentes 
fatales. 
 
Pide Eréndira Isauro a legislar para negar patria potestad a feminicidas en Michoacán 
La legisladora Eréndira Isauro Hernández se pronunció sobre el exhorto que envió el 
Senado de la República a la Cámara de Diputados de Michoacán para que legisle en 
materia de suspensión y pérdida de guarda, custodia y patria potestad en casos de 
feminicidio, en donde recordó que presentó una iniciativa en la materia que cumple por lo 
sugerido por este poder federal. La diputada Isauro Hernández destacó que, si bien hay 
avances, como la elevación de penas a 60 años para feminicidas impulsada por el Gobierno 
de Michoacán, aún hay temas pendientes que deben ser priorizados, como definirla tutela 
de los hijos de víctimas. 
 
Juan Carlos Barragán logra que municipios instalen Centros de Atención Animal 
dignos 
Para garantizar un trato digno a los animales de compañía el diputado Juan Carlos Barragán 
Vélez, logró que por ley los municipios tengan que instalar Centros de Atención Animal 
adecuados que permitan su resguardo y protección, en tanto logran su adopción. La 
reforma a la Ley de Derechos y Protección de los Animales, también incluye la regulación 
de rastros que en su mayoría se instalan de manera irregular lo que pone en riesgo la salud 
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de la población, pero además se caracterizan por el trato indigno que reciben los animales 
cuando son sacrificados para consumo humano. 
 
Propone Lupita Díaz erradicar restricciones o exclusiones para deportistas en 
Michoacán 
En Michoacán no deben existir distinciones, exclusiones, restricciones, preferencias u 
hostigamiento en contra de ningún deportista, recalcó la diputada Lupita Díaz Chagolla, 
coordinadora del Grupo Parlamentario del Partido dela Revolución Democrática en la LXXV 
Legislatura del Congreso del Estado. Por ello, la diputada local presentó este miércoles 
ante el Pleno del Congreso, una iniciativa para reformar la Ley de Cultura Física y Deporte 
del Estado, a fin de erradicar la discriminación en contra de cualquier deportista, motivadas 
por su origen étnico, de género, la edad, las discapacidades, la condición social, la religión, 
las opiniones, preferencias sexuales, el estado civil o cualquier otra que atente contra su 
dignidad, anule o menoscabe sus derechos y libertades. 
 
Hay que seguir caminando por una participación efectiva de todas y todos en la toma 
de decisiones: Gloria Tapia 
Hay que seguir caminando por una participación efectiva de todas y todos en la toma de 
decisiones, en donde la pluralidad y la diversidad sean entendidas en toda su riqueza, y no 
como un obstáculo en el ejercicio de la tarea pública, apuntó la diputada Gloria Tapia Reyes, 
vicecoordinadora parlamentaria del Partido Revolucionario Institucional en la LXXV 
Legislatura del Congreso del Estado. La Diputada por el Distrito de Zitácuaro apuntó que la 
participación de las y los ciudadanos ha sido la tónica en el ejercicio de su responsabilidad 
pública, pues tiene claro que sólo mediante una sinergia afirmativa y constructiva con las 
personas es como la tarea pública puede tener éxito. 
 
Desde la curul o el territorio, mi lucha es para que a las y los zacapenses les vaya 
mejor: Mónica Valdez 
Desde la curul o el territorio, mi lucha es incansable para que a las y los zacapenses les 
vaya mejor, pues son ellos la razón de ser y el motor de ml tarea pública, recalcó la diputada 
Mónica Valdez Pulido, integrante de la LXXV Legislatura del Congreso del Estado. La 
diputada de Morena indicó que a favor de Zacapu seguirá trabajando por la transformación 
en la que se trabaja para la consolidación del bienestar, la paz, la seguridad y la democracia. 
 
En la ola naranja sabemos que el desarrollo se construye desde lo local: Víctor 
Manríquez 
En la ola naranja que ya nadie detiene, sabemos que el desarrollo se construye desde lo 
local, y que son los estados y municipios, los ámbitos de gobierno que deben dar respuesta 
a las necesidades y demandas ciudadanas específicas de su territorio, recalcó el diputado 
Víctor Manríquez González, integrante del Grupo Parlamentario de Movimiento Ciudadano 
en la LXXV Legislatura del Congreso del Estado. El legislador recalcó que lo nuevo que se 
construye desde la ruta naranja, tiene claro que la centralización del poder ha despojado 
de atribuciones y responsabilidades a los gobiernos locales que deben retomar para una 
mejor distribución de competencias. 
 
Reconocen a líderes del PES con la presea "Estrellas de la Comunidad Michoacana 
2024" 
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La diputada Luz María García y el presidente municipal de Lagunillas Octavio Chávez 
Aguirre, del Partido Encuentro Solidario Michoacán (PES) fueron galardonados con el 
premio  "Estrellas de la Comunidad Michoacana 2024", por su trayectoria legislativa, 
liderazgo social, altruista y humanitario. La distinción fue realizada en el marco del 33 
aniversario del Diario Visión, medio de comunicación liderado por el comunicador Macario 
Ramos Chávez. 

 
INFORMACIÓN POLÍTICA 

 
Que Morena elija al más competitivo para Morelia: Seyra Alemán 
https://moreliactiva.com/que-morena-elija-al-mas-competitivo-para-morelia-seyra-aleman/ 
La diputada de Morena y vocera de la Bancada Guinda en el Congreso del Estado, Seyra 
Anahí Alemán Sierra, sentenció que espera que en Morena se decida por el mejor perfil, el 
más competitivo, para que encabece al partido guinda para la presidencia municipal de 
Morelia en las próximas elecciones. Nuestra ciudad es muy compleja, tengo muchos 
viviendo en ella, espero se tome la mejor decisión y sea la figura más competitiva, estamos 
preparados para todo, aunque la estructura de Torres Piña está acostumbrada a ser 
disciplinada”, dijo. 
 
Sola o en alianza, Daniela de los Santos se dijo lista para buscar la reelección por el 
Distrito 17 
https://metapolitica.news/2024/02/21/sola-o-en-alianza-daniela-de-los-santos-se-dijo-lista-
para-buscar-la-reeleccion-por-el-distrito-17/ 
https://indiciomich.com/estoy-puesta-para-la-alcaldia-de-morelia-o-el-distrito-17-daniela-
de-los-santos/ 
https://www.atiempo.mx/politica/daniela-de-los-santos-buscara-el-distrito-xvii/ 
En la antesala de la definición de la alianza electoral entre PRI, PAN y PRD, para las 
diputaciones locales, la legisladora local Daniela de los Santos Torres se dijo lista para 
buscar la reelección por el Distrito local 17, con cabecera en la capital michoacana. En 
entrevista colectiva dijo que está lista para participar en la siguiente contienda, incluso sola, 
sin candidatura común, “si así me lo requiere el partido”.  
 
Respalda Julieta Gallardo aspiraciones de Brissa Arroyo rumbo al Congreso de 
Michoacán 
https://www.atiempo.mx/politica/respalda-julieta-gallardo-aspiraciones-de-brissa-arroyo-
rumbo-al-congreso-de-michoacan/ 
La diputada Local en la LXXV, Julieta Gallardo Mora, mostró su respaldo y apoyo a la 
Secretaria de Comunicación Política del Partido de la Revolución Democrática (PRD), 
Brissa Arroyo Martínez, en su aspiración en la candidatura plurinominal al Congreso del 
Estado. Durante un encuentro que sostuvieron este día, Arroyo Martínez y Gallardo Mora, 
abordaron temas de la agenda pública y política, en donde ambas coincidieron en el papel 
fundamental que constituye la participación de las mujeres en la vida democrática del país. 
 
Encabeza Julieta García preferencia de votantes en Lázaro Cárdenas: PolicyMetria 
https://mimorelia.com/noticias/politica/encabeza-julieta-garc%C3%ADa-preferencia-de-
votantes-en-l%C3%A1zaro-c%C3%A1rdenas-policymetria 
La aspirante a la precandidatura a la presidencia de Lázaro Cárdenas, Julieta García 
Zepeda, se posiciona como el perfil con mayor preferencia entre los habitantes del 
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municipio portuario. La encuesta realizada por "PolicyMetria", publicada el pasado 12 de 
febrero, pone a la diputada local con una preferencia del voto del 20.77%, por encima de 
sus dos más cercanos competidores. 
 
Van 6 michoacanos a la lista plurinominal federal de Morena 
https://www.quadratin.com.mx/politica/van-6-michoacanos-a-la-lista-plurinominal-federal-
de-morena/ 
Aunque seis de los michoacanos resultaron insaculados en la tómbola para las diputaciones 
plurinominales de la quinta circunscripción, a la que Michoacán pertenece, solo el líder de 
Morena en la entidad, Juan Pablo Celis Silva, tendría un lugar asegurado en la próxima 
Legislatura Federal. Juan Pablo Celis resultó electo en la quinta posición de una lista de 20 
hombres insaculados. En la décima posición, quedó el exgobernador Leonel Godoy, quien 
también contenderá por la vía uninominal por el distrito 1, con cabecera en Lázaro 
Cárdenas, donde es actualmente diputado federal. 
 
Mi licencia, solo en los sueños de Morena: Alfonso Martínez  
https://www.quadratin.com.mx/politica/mi-licencia-solo-en-los-suenos-de-morena-alfonso-
martinez/ 
https://mimorelia.com/noticias/morelia/reitera-alfonso-mart%C3%ADnez-que-no-
pedir%C3%A1-licencia 
Alfonso Martínez Alcázar, alcalde de Morelia, afirmó que no solicitará licencia al cargo que 
ocupa para buscar contender por la presidencia municipal de la capital michoacana. El edil 
de Morelia indicó: “por supuesto que no voy a pedir licencia, eso solo va a estar en los 
sueños de Morena”. Recordó que la legislación vigente le permite optar por pedir una 
licencia al cargo que actualmente ocupa para contender en el proceso electoral 2024, o 
permanecer en funciones mientras busca la reelección.  
 
Líder Estatal De Morena Juan Pablo Celis Y Ex Gobernador De Michoacán Entre 
Sorteados Con Pluri Federal 
https://diarioabcdemichoacan.com.mx/lasnoticias/lider-estatal-de-morena-juan-pablo-celis-
y-ex-gobernador-de-michoacan-entre-sorteados-con-pluri-federal/ 
https://metapolitica.news/2024/02/21/morena-sortea-pluris-al-senado-y-a-diputados-
federales-juan-pablo-celis-chucho-mora-y-arquimides-oseguera-entre-los-insaculados/ 
https://postdata.news/define-morena-en-tombola-a-sus-candidatos-a-diputados-federales-
pluris/ 
https://www.contramuro.com/leonel-godoy-y-juan-pablo-celis-entre-los-pluris-de-morena-
a-congreso-federal/ 
La tarde de este miércoles, se llevó , llevó a cabo el sorteo a través una transmisión en vivo, 
tanto para la Cámara de Diputados y el Senado de la República, donde los michoacanos 
Juan Pablo Celis Silva, Leonel Godoy Rangel, Arquímedes Oseguera y Roldán Álvarez 
Ayala, resultaron favorecidos con el sorteo en la tómbola que efectúa la dirigencia nacional. 
Con la presencia del dirigente nacional de Morena, Mario Delgado y un notario público, se 
realizó el sorteo de las diputaciones plurinominales por la quinta circunscripción, integrada 
por cuatro entidades federativas.  
 
Morelia no es un pastel: Alfonso 
https://primeraplana.mx/archivos/975850 
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https://grupomarmor.com.mx/2024/02/21/trabajare-con-integrantes-de-partidos-que-no-
vayan-conmigo-de-manera-directa-o-indirectamente-alfonso-martinez/ 
Dado que el Partido Encuentro Solidario (PES) no ha emitido una convocatoria, no se ha 
concretado la alianza que podría conformar con los partidos Acción Nacional (PAN) y de la 
Revolución Democrática (PRD) en torno a la candidatura de reelección del presidente 
municipal de Morelia, Alfonso Martínez Alcázar. Respecto a la persistencia del rechazo del 
Partido Revolucionario Institucional (PRI) a incorporarse a una candidatura conjunta donde 
participe el PES, el edil de Morelia señaló: “Son bienvenidos todos los que quieran trabajar 
conmigo por mi ciudad, de manera formal o informal, yo voy a trabajar con todos, soy 
independiente, me desprendí de los partidos políticos en 2015 y lo que me importa es mi 
ciudad”. 
 
Coparmex Michoacán va por registrar a Observadores Electorales para este proceso: 
Javier Mora 
https://metapolitica.news/2024/02/21/coparmex-michoacan-va-por-registrar-a-
observadores-electorales-para-este-proceso-javier-mora/ 
Con el objetivo de incentivar la participación ciudadana en los procesos electorales, la 
Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) en Michoacán, inició una 
ruta de charlas para invitar a la ciudadanía a registrarse como observadores electorales. 
Así lo explicó Javier Mora Martínez, presidente de Desarrollo Democrático de la Coparmex 
en el estado, quien detalló que el país está en un momento clave. “Las leyes están ahí, y la 
oportunidad para la ciudadanía para participar está ahí y poco se aprovecha”, explicó. 
 

 
INFORMACIÓN DE GOBIERNO 

 
Entregadas en tiempo y forma 29 obras regionales del Faeispum: Bedolla 
https://grupomarmor.com.mx/2024/02/21/entregadas-en-tiempo-y-forma-29-obras-
regionales-del-faeispum-bedolla/ 
Veintinueve obras regionales ejecutadas con recursos del Fondo de Aportaciones Estatales 
para los Servicios Públicos Municipales (Faeispum) 2023, se están entregando en tiempo 
y forma con beneficios para el desarrollo productivo, económico y turístico de más de 60 
municipios de Michoacán. El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla informó que fueron 597.5 
millones de pesos los destinados el año pasado para este paquete de obras que incluye la 
rehabilitación de carreteras, construcción de caminos rurales, infraestructura de movilidad 
urbana y para la disposición final de residuos sólidos.  
 
Morelia Prepara Tendedero para Denunciar a Deudores de Pensión Alimenticia 
https://www.contramuro.com/tendedero-deudores-alimentarios-morelia-8m/ 
Este 8 de marzo, coincidiendo con el Día Internacional de la Mujer, la ciudad de Morelia 
será testigo de la instalación de un tendedero público para exhibir a los deudores 
alimentarios que no cumplen con su responsabilidad de pensión alimenticia. La 
convocatoria para este acto de denuncia social fue lanzada en la red social Facebook por 
la página ‘Deudores Alimentarios Michoacán’, animando a las madres afectadas a unirse a 
esta iniciativa que ha tomado fuerza en años recientes tanto en Morelia como en otras 
localidades del país. 
 

https://grupomarmor.com.mx/2024/02/21/trabajare-con-integrantes-de-partidos-que-no-vayan-conmigo-de-manera-directa-o-indirectamente-alfonso-martinez/
https://grupomarmor.com.mx/2024/02/21/trabajare-con-integrantes-de-partidos-que-no-vayan-conmigo-de-manera-directa-o-indirectamente-alfonso-martinez/
https://metapolitica.news/2024/02/21/coparmex-michoacan-va-por-registrar-a-observadores-electorales-para-este-proceso-javier-mora/
https://metapolitica.news/2024/02/21/coparmex-michoacan-va-por-registrar-a-observadores-electorales-para-este-proceso-javier-mora/
https://grupomarmor.com.mx/2024/02/21/entregadas-en-tiempo-y-forma-29-obras-regionales-del-faeispum-bedolla/
https://grupomarmor.com.mx/2024/02/21/entregadas-en-tiempo-y-forma-29-obras-regionales-del-faeispum-bedolla/
https://www.contramuro.com/tendedero-deudores-alimentarios-morelia-8m/
https://www.contramuro.com/como-nacio-el-dia-internacional-para-la-eliminacion-de-la-violencia-contra-las-mujeres/


 
 
 
 

                                                22 de febrero de 2024 

No están obligados concesionarios de aguas a compensar al medio ambiente  
https://www.quadratin.com.mx/principal/no-estan-obligados-concesionarios-de-aguas-a-
compensar-al-medio-ambiente/ 
Los concesionarios de aguas nacionales para riego, industrial o uso urbano no están 
obligados por regla a compensar al medio ambiente la sustracción del vital líquido. “En 
Michoacán hay más siete mil concesiones agrícolas, totalmente gratuitas, dos mil 300 para 
uso urbano y 461 industriales, pero ninguna de estas implican a los beneficiarios tomar 
acciones en favor del medio ambiente”, informó Francisco Román de la Cruz, subdirector 
de Administración del Agua, en Conagua Michoacán.   
 
Requiere CEDH 135 mdp para abrir 10 sedes al interior de Michoacán  
https://www.quadratin.com.mx/principal/requiere-cedh-135-mdp-para-abrir-10-sedes-al-
interior-de-michoacan/ 
La Comisión Estatal de Derechos Humanos (CEDH) requiere al menos 135 millones de 
pesos para extenderse hacia regiones de Michoacán donde no tiene presencia físicamente, 
además de que necesita personal para ampliar sus servicios. En entrevista con Quadratín, 
el presidente de la CEDH, Marco Antonio Tinoco Álvarez, comentó que se requiere 
presupuesto y personal capacitado, para la instalación de oficinas del organismo en 
municipios más alejados de la capital michoacana, donde la población se encuentra 
vulnerable.  
 
¿Qué medidas se implementan ante la tala ilegal de bosques en Michoacán? 
https://grupomarmor.com.mx/2024/02/21/que-medidas-se-implementan-ante-la-tala-ilegal-
de-bosques-en-michoacan/ 
En Michoacán se ha presentado el problema de la tala ilegal de bosques y se culpa en parte 
a la siembra de aguacate no regulado, será por medio del Sistema de Vigilancia Satelital 
“Guardián Forestal”, implementado por la Secretaría del Medio Ambiente que los 
consumidores podrán asegurarse de que su aguacate provenga de huertas libres de 
deforestación. Con el sistema “Guardián Forestal” también se certificarán las huertas que 
produzcan aguacate sustentable por medio de imágenes satelitales actualizadas, así lo dijo 
el secretario del Medio Ambiente, Alejandro Méndez López. 
 
En aumento, número de hablantes de la lengua purépecha 
https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/quien-habla-purepecha-11480464.html 
El número de hablantes de la lengua purépecha ha incrementado en los últimos años, 
señaló el director del Instituto Nacional de los Pueblos Indígenas en Michoacán (INPI), 
Celerino Felipe Cruz. De acuerdo al director, del 2010 al 2020, las personas que hacen uso 
de esta lengua no han disminuido. En estadísticas del Instituto Nacional de Antropología e 
Historia (INEGI), en 2010, 113 mil hablaban purépecha y para 2020, el total fue de 130 
mil, aproximadamente.  
 
Delitos ambientales en Michoacán, sin prisión preventiva oficiosa 
https://primeraplana.mx/archivos/975899 
La lucha contra los delitos ambientales en Michoacán enfrenta un serio obstáculo: la falta 
de prisión preventiva para quienes cometen estos actos. Así lo expuso el titular de la 
Fiscalía Especializada en el Combate a los Delitos contra el Medio Ambiente y la Fauna de 
la Fiscalía General del Estado (FGE), José de Jesús Reyes Mozqueda “Recordemos que 
estos delitos no contemplan alguna prisión preventiva oficiosa, por eso se resuelven por 

https://www.quadratin.com.mx/principal/no-estan-obligados-concesionarios-de-aguas-a-compensar-al-medio-ambiente/
https://www.quadratin.com.mx/principal/no-estan-obligados-concesionarios-de-aguas-a-compensar-al-medio-ambiente/
https://www.quadratin.com.mx/principal/requiere-cedh-135-mdp-para-abrir-10-sedes-al-interior-de-michoacan/
https://www.quadratin.com.mx/principal/requiere-cedh-135-mdp-para-abrir-10-sedes-al-interior-de-michoacan/
https://grupomarmor.com.mx/2024/02/21/que-medidas-se-implementan-ante-la-tala-ilegal-de-bosques-en-michoacan/
https://grupomarmor.com.mx/2024/02/21/que-medidas-se-implementan-ante-la-tala-ilegal-de-bosques-en-michoacan/
https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/quien-habla-purepecha-11480464.html
https://primeraplana.mx/archivos/975899


 
 
 
 

                                                22 de febrero de 2024 

procedimiento abreviado en juicio oral”, señaló el funcionario a Primera Plana MX en el 
marco del Conversatorio “Investigación de los Delitos Ambientales de Michoacán”. 
 

 
INFORMACIÓN DE MORELIA 

 
Con presupuesto 4 veces menor que CDMX se logró registro de mascotas 5 veces 
mayor en Morelia: edil 
https://mimorelia.com/noticias/morelia/con-presupuesto-4-veces-menor-que-cdmx-se-
logr%C3%B3-registro-de-mascotas-5-veces-mayor-en-morelia-edil 
https://diarioabcdemichoacan.com.mx/lasnoticias/gobierno-de-morelia-ejemplo-nacional-
en-proteccion-y-cuidado-de-mascotas/ 
Alfonso Martínez Alcázar, presidente municipal de Morelia, destacó que mediante el 
programa "Juskas" se han registrado 7 mil 500 animalitos con un millón 350 mil pesos, 
mientras que en Ciudad de México hay un registro de mil 125 con un presupuesto de 5 
millones 029 mil pesos. "Juskas" es el primer proyecto que va a tener su Registro Civil 
Animal, para que tengan acta de nacimiento y su Clave Única de Registro Animal (que será 
CURA, no CURP). Refirió que es un proyecto "muy innovador, se podrá replicar a nivel 
nacional y Morelia va a ir a la vanguardia". 
 
Realizan Conferencias Sobre Tecnología Para Chaviza Moreliana 
https://www.changoonga.com/2024/02/21/realizan-conferencias-sobre-tecnologia-para-
chaviza-moreliana/ 
Con un evento de vanguardia dedicado a la juventud de Morelia, el presidente Alfonso 
Martínez Alcázar impulsa el talento y la creatividad juvenil a través de Morelia Lab, en donde 
se fomenta la tecnología, innovación y el emprendimiento. Se trata de un importante 
proyecto que ofrece la oportunidad a las y los jóvenes de participar durante tres días 
consecutivos, en concursos y acceder a conferencias impartidas por oradores 
internacionales, nacionales y locales, las cuales se realizarán en el Colegio de Morelia. 
 
#Morelia Ayto NO Autorizó Anuncios En El Ramal Pero Dueños Se Ampararon: Yankel 
https://www.changoonga.com/2024/02/21/morelia-ayto-no-autorizo-anuncios-en-el-ramal-
pero-duenos-se-ampararon-yankel/ 
Las estructuras para la colocación de anuncios publicitarios que se están colocando por 
parte de una empresa privada en los túneles del Ramal Camelinas cuentan con un amparo, 
señaló el secretario del Ayuntamiento de Morelia, Yankel Benítez Silva. Al respecto, el 
funcionario municipal puntualizó que el Ayuntamiento no otorgó permisos para la instalación 
de dichas estructuras, sin embargo, el área de Movilidad de Morelia refirió que la empresa 
cuenta con el respaldo legal mencionado. 
 
Poco más de 16 mujeres que están en refugio municipal, provienen de otros 
municipios 
https://moreliactiva.com/despues-de-una-persecucion-militares-ingresan-sin-orden-a-un-
inmueble-y-surge-un-conato-de-violencia-con-varias-personas/ 
Poco más de 16 mujeres que están en el refugio municipal, provienen de otros municipios 
del estado, siendo un problema común el desplazamiento de chicas, así lo anunció la 
directora general del Instituto de la Mujer Moreliana e Igualdad Sustantiva (Immujeris), Nuria 
Gabriela Hernández Abarca. La funcionaria municipal explicó que Apatzingán, Lázaro 
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Cárdenas, Zamora, Uruapan, entre otros municipios es de donde provienen dichas mujeres, 
por lo que indicó que se debe considerar mayor apoyado para todas ellas.  
 
Morelia: nombran Huésped Distinguido a embajador del Reino Unido 
https://mimorelia.com/noticias/morelia/morelia-nombran-hu%C3%A9sped-distinguido-a-
embajador-del-reino-unido 
https://moreliactiva.com/morelia-distingue-a-embajador-de-gran-bretana-como-huesped-
distinguido/ 
Luego de que en sesión de Cabildo, Alfonso Martínez Alcázar, presidente municipal de 
Morelia, entregó el reconocimiento como Huésped Distinguido al embajador de Reino 
Unido, Jonathan Benjamin, el edil agradeció que en el 2015 mediante la Fundación Idea, el 
gobierno de Reino Unido apoyó con cursos de capacitación y se acompañó en la 
construcción de la Policía de Morelia, "que hoy es una de las mejores policías de México". 
Mientras refirió que "estamos tratando que en Morelia se haga valer el Estado de Derecho, 
que es uno de los principales problemas de nuestro país 
 
Al menos el 80 por ciento de los árboles urbanos de Morelia, tiene plaga de heno 
https://grupomarmor.com.mx/2024/02/21/al-menos-el-80-por-ciento-de-los-arboles-
urbanos-de-morelia-tiene-plaga-de-heno/ 
Hasta el momento, el 80 por ciento de los árboles urbanos de la capital michoacana cuentan 
con plaga denominada como “heno”, así lo dio a conocer el secretario de Servicios Públicos 
del Ayuntamiento, Netzahualcóyotl Vázquez Vargas. El funcionario municipal explicó que 
esta plaga, ha generado que los árboles comiencen a secarse en sus ramas, lo que genera 
que se comiencen a trozar y de esta manera, presenten problemas puntuales para la 
ciudadanía. 
 
Impulsa Alfonso Martínez, el talento y creatividad juvenil 
https://moreliactiva.com/impulsa-alfonso-martinez-el-talento-y-creatividad-juvenil/ 
Con un evento de vanguardia dedicado a la juventud de Morelia, el presidente Alfonso 
Martínez Alcázar impulsa el talento y la creatividad juvenil a través de Morelia Lab, en donde 
se fomenta la tecnología, innovación y el emprendimiento. Se trata de un importante 
proyecto que ofrece la oportunidad a las y los jóvenes de participar durante tres días 
consecutivos, en concursos y acceder a conferencias impartidas por oradores 
internacionales, nacionales y locales, las cuales se realizarán en el Colegio de Morelia. 
 
Exfuncionarios de Morelia deberán devolver ‘bono COVID’ que se dieron hasta por 
280 mp 
https://www.lavozdemichoacan.com.mx/michoacan/morelia-appmobil/exfuncionarios-de-
morelia-deberan-devolver-bono-covid-que-se-dieron-hasta-por-280-mp/ 
Un juez ha ordenado que exfuncionarios de la pasada administración municipal de Morelia 
reintegren los recursos que se autoaprobaron de manera extraordinaria como parte de un 
supuesto “bono COVID-19”, por haber laborado durante la etapa de la pandemia: en aquel 
entonces 17 funcionarios se premiaron por su dedicación con un pago que osciló entre 180 
mil y 280 mil pesos por persona. Luego de que se determinara que exfuncionarios 
municipales o bien, integrantes del Cabildo moreliano de la anterior administración, deberán 
reintegrar el supuesto bono que recibieron en la recta final del gobierno 2018-2021, por 
haber trabajado durante la pandemia de Covid-19, el actual presidente municipal de 
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Morelia, Alfonso Martínez Alcázar celebró la determinación del juez y destacó que es 
fundamental que se realice la devolución de dicha compensación. 
 

 
INFORMACIÓN DE EDUCACIÓN 

 
Conoce los motivos del paro de 72hr de la Sección XVIII “Poder de Base” del 
SNTE/CNTE 
https://grupomarmor.com.mx/2024/02/21/conoce-los-motivos-del-paro-de-72hr-de-la-
seccion-xviii-poder-de-base-del-snte-cnte/ 
Jairo Javier Zepeda Serda, Secretario Técnico de la Gestión Sindical dentro de la 
Coordinación General de la Sección XVIII del SNTE/CNTE “Poder de Base” que encabeza 
el maestro José Luis Castillo nos concede parte de su tiempo para explicar la problemática. 
El día de ayer, martes 20 iniciaron con el paro de 72hrs con la toma de Secretaría de 
Educación (SEE) así como todas las dependencias administrativas que tienen que ver con 
jefaturas de sector, supervisiones, direcciones, oficinas centrales y algunas alternas donde 
tiene representación la Sección XVIII “Poder de Base”. 
 
Denuncian 1 mil 600 aviadores en escuelas de la región Morelia 
https://postdata.news/denuncian-1-mil-600-aviadores-en-escuelas-de-la-region-morelia/ 
https://diarioabcdemichoacan.com.mx/lasnoticias/habria-mil-600-aviadores-en-
instituciones-educativas-del-nivel-basico-en-morelia/ 
Armando Chávez Romero, secretario de la delegación DII-121 región Morelia, denunció la 
presunta presencia de mil 600 aviadores en diferentes instituciones de educación básica. 
Contrario a lo señalado por las autoridades educativas sobre el pase de lista, sostuvo que 
en la delegación de Morelia los aviadores están plenamente identificados y “no los han 
podido acomodar”.  
 
“Corrupción”, característica de obras educativas de mala calidad en Michoacán: 
CNTE 
https://www.contramuro.com/corrupcion-y-obras-educativas-de-baja-calidad-en-
michoacan-cnte/ 
Al conocer el caso de una escuela en Huandacareo en la que se construyeron lo que al 
parecer son unos sanitarios, que a simple vista dejan ver la mala calidad de la obra al 
colocar una losa sobre la otra (techo sobre techo) y que además, no cumple con la 
normativa de infraestructura para obras educativas, el líder de la Sección XVIII de la 
Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) Poder de Base, José Luis 
Castillo Ferrel, consideró que la “corrupción” es la característica de ese tipo de 
edificaciones. Al ser cuestionado por esta redacción, Castillo Ferrel, aseguró que él como 
líder gremial tiene el reporte de otras instituciones académicas (sin detallar cuáles y 
cuántas) en las que los maestros han reportado una mala calidad en la construcción de las 
obras, que, se deja ver a simple vista, sin que sean expertos en construcción. 
 
 

INFORMACIÓN DE SALUD 
 
En el Hospital Infantil se garantiza el tratamiento gratuito a pacientes pediátricos 
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https://grupomarmor.com.mx/2024/02/21/en-el-hospital-infantil-se-garantiza-el-
tratamiento-gratuito-a-pacientes-pediatricos/ 
Este hecho fue posible por la calidad de la atención médica y al programa de gratuidad que 
se aplica desde 1990 en la Secretaría de Salud de Michoacán (SSM) sobre el Hospital 
Infantil Eva Sámano de López Mateos ubicado en el Bosque Cuauhtémoc. Se ofrece un 
tratamiento multidisciplinario con médicos especializados en su área proporcionando los 
siguientes servicios: Con el programa “Familias Cuidadoras de Niñas y Niños con Cáncer” 
en coordinación con la Secretaría del Bienestar (Sedebi), más familias reciben un apoyo 
mensual de 4 mil pesos para que los pacientes no abandonen sus tratamientos. 
 
 

INFORMACIÓN DE SEGURIDAD 
 
De 174 asesinatos de mujeres, solo 16 fueron tipificados como feminicidio en 2023 
en Michoacán 
https://www.lavozdemichoacan.com.mx/seguridad/violencia-de-genero/de-115-asesinatos-
de-mujeres-solo-16-fueron-tipificados-como-feminicidio-en-2023-en-michoacan/ 
En el estado de Michoacán, únicamente un 9% de las muertes violentas de las mujeres son 
investigadas como feminicidio, lo que significa que aproximadamente 9 de cada 10 
asesinatos no se cuentan como tal, de acuerdo con datos del Secretariado Ejecutivo del 
Sistema Nacional de Seguridad Pública. Ante esto, la Suprema Corte de Justicia de la 
Nación (SCJN) determinó que todo asesinato violento que ocurra contra una mujer debe de 
ser investigado como feminicidio.  
 
Matan a un hombre cerca del Rastro Municipal de Uruapan  
https://www.quadratin.com.mx/justicia/matan-a-un-hombre-cerca-del-rastro-municipal-de-
uruapan/ 
Un hombre murió al ser atacado a balazos, la mañana de este miércoles, en el acceso a la 
colonia La Loma, a unos metros del Rastro Municipal. Minutos antes de las 9 horas se alertó 
a las corporaciones sobre las detonaciones de arma de fuego, por lo que al sitio acudieron 
uniformados de la Guardia Civil y Ejército Mexicano, quienes confirmaron el deceso de un 
individuo en el lugar. La zona fue acordonada y resguardada por los oficiales.  
 
Michoacán: Hombre es ultimado a balazo en la colonia Jacinto López 
https://grupomarmor.com.mx/2024/02/21/michoacan-hombre-es-ultimado-a-balazo-en-la-
colonia-jacinto-lopez/ 
La tarde de este miércoles, un hombre fue asesinado a balazos en un lote baldío de la 
colonia Jacinto López, de la ciudad de Zamora. Las autoridades de la Fiscalía General del 
Estado ya investigan el homicidio. La agresión armada se registró cuando la víctima se 
encontraba sobre la calle Jacinto López, frente al inmueble número 360, y en determinado 
momento fue interceptado por pistoleros e intento refugiarse en un terreno baldío, pero fue 
alcanzado por las balas y cayó fulminado. 
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